



Samoëns (Haute-Savoie).
Chapelle Notre-Dame de
Compassion.

BIBLIOGRAPHIE

CASTOR (C.), TANGHE (J.-F.),
Samoëns, 1982, BLONDEL (L.),
Les châteaux de l'ancien diocèse de Genève.

SAMOËNS

(*Haute-Savoie, canton et arrond. de Bonneville, 1 954 bab.*)

LA CHAPELLE Notre-Dame de Compassion a été fondée le 19 août 1687 par Prosper-François de Gex, doyen du chapitre de la collégiale Saint-Jacques de Sallanches, et a été construite dans un angle du système fortifié dont on peut encore reconnaître les ruines.

Le clocher présente un grand intérêt par son élégante et pittoresque superposition de volumes : cube, cylindre à pilastres, bulbe et flèche.

Pour la réfection de ce bel exemple des clochers savoyards en fer étamé des XVII^e et XVIII^e s., la Sauvegarde de l'Art Français a accordé 50 000 F en 1986.

P. C.